
  中国支部燧びんごの会総会議事録

年次総会  【式次第】    司会：眞田ＨＰ担当  資料①

眞田HP担当の司会で開会。あきの会からの来賓松尾会長、松下相談役、米田次期理事の紹介後

総会へと移った。

 １． 2018年総会審議事項

①挨拶　2018年活動報告　　　　　　　　　　 高橋　前会長 資料②

第３期高橋　前会長から２０１８年の活動結果報告がされた。  ＆別冊

別紙活動計画＆実績一覧と詳細報告書で説明。

また、退任後は燧会顧問として今後の会の発展に尽くす。

②③2018年会計報告および会計監査報告 会計報告　永島、三浦会計  資料③

監査報告　吉岡、波多野会計監査

会計収支結果が永島会計から報告があり、吉岡会計監査により

監査結果の報告がされ、承認された。

④役員変更＆2019新役員報告＆承認　　　　　　 井上　新会長 資料④

第４期井上会長より、新役員と役割について報告があり、承認された。

⑤第4期　新会長挨拶 井上　新会長

中国支部発足の歩み、経緯についての説明から今後の活性化に向けての

提案があった。あきの会との交流の活性化、広島東部、岡山地区の会員参加拡大、

特に若手会員の勧誘に努力したい。

また、中国支部青年部の立ち上げを計画していく。3月に計画されている

あきの会の総会で打合せを行いて行きたい。　あきの会総会への参加者も多く募る。

現在の参加予定；細谷相談役、高橋前会長、井上新会長、三浦庶務（若手代表）、他

⑥2019年活動計画提案＆承認 波多野　新副会長 資料⑤

波多野新副会長から、2019年活動計画案の説明があり承認された。  資料⑥

研修・見学会の案については、三案とも興味深いが、まずヒロボー見学  資料⑦

を今年の6月下旬に計画することになった。（6月30日か23日の日曜日）

また、2月17日　燧びんごの会懇親ｺﾞﾙﾌの計画内容説明。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　参加者5名＋友情参加2名＝7名

⑦その他意見、審議内容

①ゴルフの計画が2月と8月と寒い、暑い時なので気候の良い時期に計画してほしい

⇒9月か11月に2回目を計画（松本　新副会長企画） （承認）

②中国支部の活性化のため、あきの会総会への参加者を増やす

⇒あきの会総会参加時の交通費補助を行う （承認）

 ２． 懇親会　　　（歓談光景は、写真集参照）

集合記念撮影の後、細谷相談役の乾杯により懇親会を開始。新居浜太鼓台のビデオを鑑賞しながら歓談。

あきの会松尾会長、松下相談役、米田次期理事、びんごの会参加者の近況報告（健康、趣味、旅行、他）。

年に１～２回の懇親の場ではあるが、楽しく和やかに時間を大幅に超えて中華を食して心ゆくまで飲んだ。

懐かしい校歌を皆で斉唱した後、戸田相談役の挨拶の下、一本締めで閉会した。


